



梶中学校だより

令和5年 5月15日

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813



2年生の宿泊行事も終了し、5月12日（金）から、中間テスト1週間前になっています。梶中学校区では、年間5回ある中学校の定期テスト前の約1週間を「セルフスタディウィーク」として位置づけ、梶中学校・藤田小学校・梶小学校の3校全てで、家庭学習習慣が身に付くようにと特別な取組みを進めています。定期テスト前の中学生が、テストへ向け学習するのは当然ですが、弟や妹の小学生も、この期間は一緒に学習を頑張る期間として設定しています。兄や姉が中学生にいない小学生にとっても、年間5回のこの期間は特に家庭学習を頑張る期間として両小学校においても声掛けを行っています。



啓発活動としてのポスター作成は、1学期：梶中、2学期：梶小、3学期：藤田小が担当します。今回のポスターは、美術部のみんなが作成してくれたものです。職員室横の廊下へ掲示するだけでなく、各教室にも掲示をしています。

また、一昨年度よりポスター掲示だけでなく色々な取組みを実施しており、今回は、勉強方法について、教科委員が同じクラスの生徒に聞くなどして作成したポイントを下足室奥に掲示をしています。記載されている内容を参考にしながら、テスト勉強に励んでほしいと思います。また、この期間は、特別な場合を除いて、部活動も休止となりますので、学習に打ち込める時間は十分にあると思います。これ以上出来ないというぐらいに学習に時間をかけて取り組むことが出来たと言えるよう努力をしてください。学習することは、しんどいことも多いですが、そのことが必ずみんなの将来に役立つはずです。頑張ってください。期待をしています。

土曜日学習会(もいもいスタディールーム)スタート！！

13日（土）から令和5年度（年間45回）の1回目がスタートしました。今年度は、45名が参加をすることになりましたので、昨年同様に2教室に分かれて次回より実施することになります。この事業は、基本、塾等に通っていない生徒を対象として、学習用テキストの無償給付を受け、その教材を中心として学習が進められます。年間数回のテストもあります。当然、毎週のように宿題も出されます。定期テスト前には、その範囲について中心に学習が進められます。

ほぼ毎週実施となりますが、自分自身に負わずに参加し続け、頑張ってください。



女子バドミントン部の公式戦の様子



陸上競技部（男子）の公式戦の様子